
令和３年１１月２５日 

ＤＡＲＡＺコミュニティ放送 第６５回番組審議会議事録 

 

株式会社ＤＡＲＡＺコミュニティ放送 

 

１．開催年月日 令和３年 １１ 月 １８ 日（木）13:00～14:00 

 

２．場所 鳥取県米子市法勝寺町 70 番地 

DARAZ CREATE BOX 2 階会議室 

 

３．出席状況  総委員数 ５ 名 

出席委員数 3 名 

欠席委員数 2 名 

出席委員の氏名  

石賀 治彦 委員 

藤原 幹人 委員 

亀井 智子 委員 

放送事業者側出席者名 

代表取締役社長 冨田寛 

番組制作業務部 永富久之 

番組制作業務部 芝吹麻衣 

 

 

 

４．議題 

○ 番組についての審議 

 

５．審議の内容 

番組についての主な意見 

 

① 番組名：「脱毛 KING presents DARAZ ヒーリング」 

放送日時：毎週金曜・14:15～14:30（録音番組） 

出演者：タッキー、なっしー、ジョニー（脱毛 KING） 

内容： 「メンズエステティック脱毛ＫＩＮＧ」と「テモミジョ―ズ」のスタッフ

が、「男磨き」をテーマにアレコレお話しします！！なかなか聞けない男性の美



容についての知識や、お店の情報を明るいトークでお届けしています。男を磨

け！！ 

 

＜石賀委員＞ 

・タッキーさんとなっしーさんの掛け合いが非常によかった 

・たまに入ってくるジョニーさんがいい味を出している、３人のトークで重たいかと思

ったがそういう訳でもなく、ジョニーさんの存在が肝になっている 

・内容もわかりやすかった 

 

＜亀井委員＞ 

・明るくトークも軽やかであっという間の１５分だった 

・男性目線の話題や体験談がもう少しあってもいいように思う 

 

＜藤原委員＞ 

・１５分間の中に曲が入りメリハリがあって聞きやすい 

・３人が掛け合うことでわかりやすくなっている 

・“男性磨き”のテーマに合っているかというと足りないように感じるので、“おしゃれ”

についてのアドバイスなども話したらいいのでは 

 

 

② 番組名：「ちょんぼしサステナライフ」 

放送日時：毎月第２月曜 15:00～15:30（録音放送） 

出演：しば（DARAZ FM）、かよ（株式会社 BEANS） 

内容： 「サステナブル（持続可能）」な生活はなぜ必要なのか？一番は「自分自身

が豊かな心で生きるため」と考えてみませんか？まずは、お米を１粒残らず食べ

ることから！！日々の衣食住や、仕事、家事、買い物の中で人や地球にやさしい

選択をするライフスタイルを、主婦の目線から提案します。 

 

＜藤原委員＞ 

・次も聞いていいかなと感じる番組だった 

・ゲストとの掛け合いも聞きやすかった 

・曲も挟みメリハリがあって、３０分間も長いとは感じなかった 

・こういったテーマの番組をやっていくべきだし、皆さんに聞いてもらいたい 

・スポンサー番組ばかりでなく、地域に根差した番組として必要だと思う 

 

＜亀井委員＞ 



・聴きやすくてためになる番組 

・主婦目線ということで共感できることもあり、自然に耳に入ってくる内容 

・自ら取りにいかないような情報だけど、知れてよかったと思える情報が得られて満足

感が高かった 

・ゲストの方の説明がわかりやすく人柄の良さが伝わってきた 

 

＜藤原委員＞ 

・ゲストの玉田さんはレギュラーとしてごみの分別方法を発信していってほしい 

・後半の冷蔵庫の中身のチェックなど勉強になる内容だった 

・こういう地道な放送を続け、身近なところから削減していくのが効果的なのではない

か、楽しみながらできるのがよい 

・問題形式でやってもらうことで耳を傾けることができた 

 

 

６．審議機関の答申、または改善意見に対してとった措置 

特になし 

 

７．審議機関の答申、または意見の概要公表 

事務所に備え置き 令和３年 １１月 ３０ 日 

ホームページに掲示 令和３年 １１月 ３０ 日 

 

８．その他の参考事項 

特になし 


